## INSTANTES

Si pudiera vivir nuevamente mi vida. En la próxima trataría de cometer más errores. No intentaría ser tan perfecto, me relajaría más. Sería más tonto de lo que he sido, de hecho, tomaría pocas cosas con seriedad. Sería menos higiénico. Correría más riesgos, haría más viajes, contemplaría más atardeceres, subiría más montañas, nadaría más ríos. Iría a más lugares a donde nunca he ido, comería más helados y menos habas, tendría más problemas reales y menos imaginarios.

Yo fui una de esas personas que vivió sensata y prolíficamente cada minuto de su vida; claro que tuve momentos de alegría, pero si pudiera volver atrás, trataría de tener solamente buenos momentos. Por si no lo saben, de eso está hecha la vida, solo de momentos, no te pierdas el AHORA.

Yo era uno de esos que nunca iba a ninguna parte, sin un termómetro, una bolsa de agua caliente, un paraguas y un paracaídas; si pudiera volver a vivir, viajaría más liviano.

Si pudiera volver a vivir, comenzaría a andar descalzo a principios de una primavera y seguiría así hasta concluir el otoño. Daría más vueltas en calesita, contemplaría más amaneceres y jugaría con más niños, si tuviera otra vez la vida por delante.

Pero ya ven, tengo 85 años y sé que me estoy muriendo.

Jorge Luis Borges

## NAVIDAD 2004

Ya Ilega la Navidad con su frío y con su nieve llena de felicidad. No se oirán a los niños por la calle abrigaditos. con bufandas por el frío cantar bellos villancicos. Uno tocaba la zambomba otro tocando la pandereta, el otro tocaba un tambor y el otro las castañuelas. Todo esto quedó atrás como cosas del pasado y el día de Navidad se pedía el aguinaldo. El día de Nochebuena vendrán mis hijos y nueras con nuestros nietos, alegres, para cenar cosas buenas. Reunidos en familia cenaremos todos juntos, sin prisas, porque esa noche no se van hasta cansarse celebrando la Nochebuena y acostándonos muy tarde: luego los jóvenes se marchan a reunirse con sus amigos: los niños se quedarán a dormir con sus abuelitos. El día de Navidad a destapar los regalos que para todos se amontonan, los paquetes bajo el árbol. Como somos nueve en total. entre risas y alboroto se queda el comedor

lleno de cajas y papeles rotos. El árbol alegra la fiesta con multitud de colores con sus luces chispeantes. con sus bolas tan bonitas alegra los corazones. Comeremos buena sopa calentita de marisco, después pollo deshuesado relleno y bien rostidito; acompañado de papas ensalada y huevos duros. Para beber, sidra y cava brindando con alegría por esta fiesta familiar que nos traiga salud. mucha paz y larga vida. Después buena fruta y licores con café, dulces, frutos secos, polvorones y toda clase de turrones; pasamos la tarde todos a la mesa reunidos hasta que llega la noche y se marchan nuestros hijos. Los niños va como siempre dormirán con los abuelitos, ya cansados de jugar con juguetes y sus nuevos regalitos. El segundo día es "Nadalet" y de nuevo comeremos todos juntos otra vez cosas buenas de estas fechas que yo les prepararé. Por la tarde ya se van todos, mañana trabajaran y nosotros nos iremos

unas horas al "Hogar". Nuestros hijos y nietos volverán por Nochevieja celebrarán la entrada del Nuevo Año, cenando fuera. Nosotros con los niños cenaremos en casa: a las doce, las uvas de la suerte y una copita de cava. En la plaza de la iglesia vemos a la juventud en masa y como locos. que rompiendo vasos y copas esperan que den las doce. Con aquella algarabía de chillidos y cohetes se ve el reloj del campanario; pero no se oyen las doce. Al cabo de un ratito vienen nuestros hijos a felicitarnos con alegre cotillón nos deseamos buen año. Mañana es Año Nuevo lo celebraremos con juerga. y comiendo todos juntos alegres, una buena zarzuela... Para todos los pobres del mundo deseo una buena y sencilla Navidad; con gusto lo daría todo si les pudiera ayudar, dándoles salud y prosperidad; pero sólo el poder de los ricos lo pueden solucionar. Feliz Navidad v que el año 2005, nos traiga salud y paz...